

El Sol de Zacatecas

Opinión / Columna



Julio César Flemate Ramírez

El crecimiento de México una realidad en 2014

El Sol de Zacatecas

7 de enero de 2014

Según la proyección de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) México crecerá cuatro puntos porcentuales durante el presente año.

La expectativa de crecimiento se deriva de las reformas constitucionales logradas durante el 2013 y se prevé que incremente de manera gradual hasta alcanzar el 5.0 por ciento en 2018.

Esto es una excelente noticia si tomamos en cuenta que el crecimiento que presentó el país durante el año pasado fue relativamente bajo, al registrar un incremento de 1.3 por ciento, por lo que los efectos positivos de las reformas iniciarán a sentirse este 2014.

Las expectativas globales son igual de alentadoras para nuestro país, incluso desde el 9 de diciembre del año pasado se dio a conocer que la calificadora Standard and Poor's subió la calificación de la deuda soberana de México de BBB a BBB+ para moneda extranjera de largo plazo y de A- a A para moneda local.

Es importante destacar que entre las consideraciones de esta calificadora crediticia, se encuentra el parteaguas que representa para México la aprobación de la Reforma Energética, la Reforma Hacendaria y la Reforma a la Ley de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria.

Gracias a estas reformas no solamente se incrementarán las expectativas de crecimiento, sino también se fortalecerán los ingresos públicos.

El hecho de que esta calificadora haya incrementado la calificación que otorga a México, favorece tanto al Gobierno de la República como a la Iniciativa privada y a las familias mexicanas, al reducir los costos de financiamiento.

Me parece preciso aclarar que los resultados de las reformas se verán en el largo plazo, sin embargo este 2014 ya iniciaremos a notar el cambio de manera favorable, pues no solamente se verán reflejadas en el crecimiento económico y las inversiones que atraiga México, sino en los bolsillos de los mexicanos.

Alcanzar el bienestar integral de las familias mexicanas y zacatecanas es un compromiso que los diputados del PRI asumimos y por el cual seguiremos trabajando desde el Congreso de la Unión durante este 2014.

Sígueme en las redes sociales:

Twitter: @JFlemate

Facebook: Julio César Flemate Ramírez